

Del Evangelio según San Juan.

Capítulo 1, versos 29-34.

En aquel tiempo, al ver Juan a Jesús que venía hacia él, exclamó: «Éste es el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo. Éste es aquel de quien yo dije: "Tras de mí viene un hombre que está por delante de mí, porque existía antes que yo". Yo no lo conocía, pero he salido a bautizar con agua, para que sea manifestado a Israel».

Y Juan dio testimonio diciendo: «He contemplado al Espíritu que bajaba del cielo como una paloma, y se posó sobre él. Yo no lo conocía, pero el que me envió a bautizar con agua me dijo: "Aquél sobre quien veas bajar el Espíritu y posarse sobre él, ése es el que ha de bautizar con Espíritu Santo". Y yo lo he visto, y he dado testimonio de que éste es el Hijo de Dios».

Domingo 19 de Enero 2020
II Domingo del Tiempo Ordinario - Año A

EN AQUEL TIEMPO, AL VER JUAN A JESÚS QUE VENÍA HACIA ÉL, EXCLAMÓ:

ÉSTE ES EL CORDERO DE DIOS, QUE QUITA EL PECADO DEL MUNDO.



Juan
1, 29-34





ÉSTE ES AQUEL DE QUIEN
YO DIJE: "TRAS DE MÍ
VIENE UN HOMBRE QUE
ESTÁ POR DELANTE DE MÍ,
PORQUE EXISTÍA ANTES
QUE YO".

YO NO LO CONOCÍA, PERO
HE SALIDO A BAUTIZAR
CON AGUA, PARA QUE
SEA MANIFESTADO
A ISRAEL.



Y JUAN DIO TESTIMONIO
DICIENDO:

HE CONTEMPLADO
AL ESPÍRITU QUE
BAJABA DEL CIELO
COMO UNA
PALOMA, Y SE
POSÓ SOBRE
ÉL.



YO NO LO CONOCÍA, PERO EL QUE ME ENVIÓ A BAUTIZAR
CON AGUA ME DIJO: "AQUEL SOBRE QUIEN VEAS BAJAR EL
ESPÍRITU Y POSARSE SOBRE ÉL, ÉSE ES EL QUE HA DE
BAUTIZAR CON ESPÍRITU SANTO".



Y YO LO HE VISTO, Y HE
DADO TESTIMONIO DE QUE
ÉSTE ES EL HIJO DE DIOS.